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|出庸鰯ゞ 第５８回例会１９７９年８月１６日（木）晴第64号
愛 と 協 調

司 会 芦 田 会 長一

ど灘ダ差
金子降次君（横浜戸塚西），滕好一木港，霜田清
!『｣君（枇浜瀬谷) ,丸茂桂君（綾瀬) ,中川武四

郎君（相棋原南），飯島兼廣消，出中純一芯（座

間），許我敏夫君，肖木広吉君，吉ﾎll正勝芯，太

山正孝君，宮束悠芯，北山久幸芯，上田稔f；，

今井fll汎討（大和）

た大平さんからお礼の手紙とバナーを送って頂

きました。
｡地区年次大会のご案内に相模原南RCの直前幹
@IJII｣川さんが来ておられます。御挨拶をお願い

いたします。

会長報告
。ｲﾉﾄ膝ガバナーより次の如きお1史りを頂きました,

ロータリーilll立75ﾊ'j年ｊｄ念災|jｉについては‘渚計

lll'iを立案されていると思うけれども，そろそろ

典体的に実施して頂きたい。
ol j i j "６分区代琿篇出さんに､'1クラブ活助計画

を送付しましたところ褒めて頂きました。期待
にそうよう噸張って下さい。
｡今年度Ｇ・Ｓ。Ｅ・研究グループの受入れにつ

いての協讓会が８月２０日(月)にｲj･われます。打合

せをしたいので関係会員の方は例会後に残って

下さい。
o j t [ 1 , 熊本県人吉RCよりビジターで来られ

幹事報告
一

。クラブ会報の審査をする時期になりました。７

８カ月分の会報を分区代理あて送って下さい。
疏当クラブでも|司好会の１つとしてゴルフ委員会

を持ちたいと思います。会長には郡ﾛ1会員にな
って頂きます。

-Ｊ、

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か
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週木曜日１２時30分より
田 敬 治 副 会 長
砂 冨 三 会 報 委 員
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会 邑 数

２８名
悔 席 者

袴川，石 渡，木崎，富沢

出 席 数

2４ 名

出 席 一エー

85,68％

前回の修正

１００％

本日のプログラム８月23日
クラブフォーラム「クラブ奉仕について」佐滕'n

次 週 予 定 ８ 月 3 0 日
イニシエイションスピーチ石渡君，有沢,ﾊ



o近藤会員の引卒しているボーイスカウトで製造

しているコーヒーを試飲して下さい。よろしか
ったら当クラブで購入したいと思います。
o国際奉仕活動集が来ています。回覧します。特

に国際奉仕委員長さんよろしく。

瀧灘鐵難議熟嬢誘
建築材料中西商店の歩み
大和市で建築材料を扱う商売を始めて25年にな
ります。最初は砂利や砂，セメントだけでしたが，
現在では建築現場で使うほとんど全ての物を扱っ
ております。そしてもっと徽密な商品構成にして
いくのが現在の当社の目標です。しかし膨大な種

類に及ぶ建築資材の在庫には限りがあります。そ
こで有力専門店同志の業務提携によって，お客様

のニーズに応じる方法も現在とりつつあります。

売上もここ数年は毎年20％強の伸びを示しており
ますが，この先も最底限現在の伸び率を維持して
いきたいと思います。またさらに新しい方向，た

とえばエクステリア商品，平たく言えば門塀関係
バルコニー，ベランダ等もいままでは商品販売だ

けだったものを，工事まで行うという様な方向へ
の発展も積極的にとり入れていきたいと思います。
この辺では代々続く建材店はすぐなく，当社は古
い方に属しますが，何年か前の当社を含めて,今
の建材店はほとんどか待ちの商売です。店にいて

腕を組んで待っているだけで十分食べていかれま
す。しかしそれを抜けだして企業として発展して
いこうとするならば，自ら出ていく商売をしてい

かねばなりません。営業力を養うことが特に大切
になってまいります今外に向けてしなければな
らぬことは営業力の強化ですが，内にあっては仕
入に力を入れていくことが大切だと思います。売

値を高く設定すれば当然利益は出て来ますが，極
力安く売りなおかつ利益を出すためには，仕入が
重要なポイントになってくるのです。当社はさま
ざまな商品を扱っておりますが，できる限りメー
カーとの直接取引をするようにしております。し
かし品物によってはメーカー直接取引の難しいも
のもありますし，直接取引となりますとそのメー
カーの代理店としての機能を果さねばなりません
から品物によっては無理なものもあります。
ところで私は昭和20年東京の十条で生まれ，現

在34才です。学業終了が24才で最終学歴は早稲田
の文学修士です。普通は修士論文が通ると，博士

一相模原南RC中川武四郎氏国際ロータリー第２５９地区年次大会は既にご承
知の如く１０月20日出,21日旧)に開催されます。

肌日に行われる親善ゴルフ大会，当日の部門別
協議会，アトラクション，シンポジューム，並
びに記念講演会など多数の方のご出席を期待し
ております。大会は相模原市民会館で行われま
す。よろしくお願いいたします。

一 、

委員会報告
青少年奉仕委員会伊藤委員長
８月１８，１９日大和市教育委員会主催の少年少女

球技大会にトロフィーを購呈いたします。親ク
ラブのご協力を得ることが出来助かりました。

クラブ会報委員会上田委員長
今週の会報頁数の間違いがありますので訂正
して下さい。

国 際 奉 仕 委 員 会 郡 司 委 員 長
中国留学生を囲んでの工場見学並びに納涼の夕
べご協力有難うございました。大いに国際理解

と親善に役立ったものと思います。今後も幾つ
かの計画をもっていますのでよろしく。

ゴ ル フ 同 好 会 郡 司 会 長

厚木RCの方からのお誘いもありゴルフ同好会
を持つことにしました。楽しい会になるよう皆
さんの参加をお願いします。

親 睦 活 動 委 員 会 中 西 委 員 長
本日のお祝いの方は３名です。お誕生お祝い
蜂屋良平君ひとし夫人（８月５日），竹之内弘

美君孝子夫人（８月18日）。入会記念日中西
功君。

ー、



課程に進みますが，苦節10年を覚悟しろと威され
そこで実入りのいい家業を継いだわけです。どこ
にも商売の修業に出なかったので，学生時代に家
の商売を見ていて全く知らなかったわけではあり

ませんが，素人同然で入ったことには変わりあり
ません。ただし今まで申し上げてきたことは最初
から考えておりましたし，これからも変らぬ基本

的態度です。この10年間商品もずいぶん変りまし
た。どんどん新しい商品が開発され，又お客様の
ニーズもそれにともなって多種多様になり，それ

がための知識の吸収に苦労しております。しかし
建材に関するいかなる質問をされても適格な答が
出せるよう努力しております。新しい人には古い
道具や昔からの工法のいいところがわかりません
し，古い人には新しい工法や製品についての知識
がありません。当社はその間に立って新|日双方の
知識と技術に精通しそれらを提供することでお客
様に貢献したいと思いますし，そうすることによ
って職業奉仕の一環になりたいと思います。

我 ら の 広 場

東名日本坂トンネル事故を省みて

北 砂 会 員
まだ調査結果の全貌は明らかではないが，これ

くらいの長いトンネルで七人もの死者が出たのは

衝突の衝撃が大きく，乗員が逃げられなかったか

らではないか。管理する道路公団はこうした事故
発生を当然に予想できたはず，予防策を怠ったそ

しりは免れない。これは不可抗力ではなく人災で

はないか。

１．６畑の長いトンネル，この事故は人間と物の

両面からとらえねばならない。まず人の血では運

転のルール，マナーが問題。現場は片側二車線の

狭い道路だ。そこを100m前後の猛スピードの卓
が水スマシのように追いつ追われつ疾走する。『

せめて，トンネル内では追い越しは禁止する描置

をとるべきだ。それに適正スピードと車間距離を

厳守すれば寝故は起こらなかったはず』

次に物の曲，スプリンクーラーなど消火設備は

あった。現在，全国各地にあるトンネルの設備に

比べ，日本坂の設備がとりたてて劣っていたとは

思えない。しかし，こうした事故の発生を予想し
た設備計画はなかったのではないか。

東名を利用する７割までが運送用，つまり東名
は産業道路だ，しかも!|[は年々大型化し，ガソリ

ンタンクもいまや大型トラック-台で５０02積ん

でいる。日本坂トンネル内に放置された171台の

車だけで５万２（ドラムカン２５０本),さらに産

業用ともなればさまざまな危険物，可燃物を積ん
でいる。道路公団は鈴鹿トンネルの火災，東名沼

津付近での大規模衝突事故の時点で当然従来と著
しく違う事故が高速道路で起きることを予見でき
たはず。１０年前に出来た日本坂の設備では，対応

が困難と察知すれば速やかに改善すべきだった。

火災は初期消化が全て，今回のようにスプリンク
ラーの水が簡単に枯湯するような対応ではどうに

もならない。また「進入禁止」掲示を無視して入
ってくる車を防ぐには，一般道路で利用する赤信

号を利用すれば足りるのではないか。やはり，想

へ

薗議蕊灘溌精報
ロータリーの業績の歩み

国際ロータリー会長ジェームスL.ボーマ訓児
氏は，1979年の国際協議会における開会の挨拶で，
次のことを力説した。「この75年におけるロータ
リーのはなばなしい業績の歩みを顧みるとき，わ
れわれは，自分たちの会員の増大と世界的な発展
に大きな誇りを感じる。われわれの団体は二つの

世界的な戦争を生き抜いてきた。そのあり方はき
わめて独特であり-世界各国の人と人とがじか
に結び合って世界各国民間の理解の拡大と増進の
ために協力している，真に国際的と言えるただ一
つの団体である」。

へ



定していた事故のレベルがかなり低かったことを

意味している。長いトンネル内は気揃壊雑だし，

未知の事が多い。高速道路に限って言えば今後上

下線を含め，全体としての安全策の検討や警察権

管理権を安全管理に関して一元化することが差し

当っての急務だと思う。その後に於てもまだ現時

点で予想もつかぬ事態が本当の事故で営業権を持

っている公団として，はたして私の云う施設賠償

保険を裏にもち利用者（被害者）の経済的保障は

十二分に考えてあるか一考をしてもらいたいもの

である。

ております。お蔭様で元気になりまし

た。

竹之内会員・本人は都合で出席致しませんが，

妻の誕生日のお祝いをいただき有難う

ございました。

伊藤会員。９日夜大変お世話になりました。後

はスマイル委員長さんにおまかせ？

郡司会員。先週はご協力ありがとうございまし

た。お蔭様で見学会及び懇親会共大い

に国際理解と親善に役立ったものと委

員会として感謝しております。今後も

続ける予定ですのでよろしくお願いい

たします。

鈴木会員。南林間の盆踊りも無事終り，日米親

善に少しでも役立てた事，うれしいで

す。毎年行いますので，来年はぜひ皆

様見に来て下さい。

伊藤会員・国際奉仕委員会主催の見学会及び懇

親会どうもご苦労様でした。

上田会員。入院中の陳さん取材をかねてお見舞

いして参りました。近日中退院の予定

だそうです。

長谷川会員ｏ郡司会員のご奉仕に感謝致します。

楽しい工場見学が出来ました。

伊藤会員。私の母校豊浦高校が一回戦に勝ちま

したので，第二回戦は地元Ｙ校なので

どちらも敗けては困るので困っていま

す。

芦田会員。郷里の豊浦高校（伊藤社長の母校で

もあります）の甲子園での第一戦勝利

を祝って。第二戦は明日Ｙ校との対戦

ですが，どちらも勝って欲しいもので

す。（？）

布施会員ｏ我がふる里山口代表が甲子園で勝ち

ました。神奈川代表Ｙ校と対決，どち

らも勝って下さいそんな気持です。

̅ ､

蒸議熊襲l毒B画灘
横浜戸塚西RC金子会員初めてお伺いしまし

た，よろしく

相模原南RC中川会員初めてメイクアップに

参りました。又本年度の年次大会の

ご案内に伺いました。

座間 R C 田中会員久し振りにメーキャップ

に伺いました。中クラブの皆様も座

間クラブにぜひお越し下さい。

綾瀬RC丸茂会員，スマイルに協力して

大和RC曽我会員，残暑お見舞い申し上げます。

本日所用のため中退させて頂きますの

で。

大和RC上田会員，お世話になります。

大和RC今井会員，初めてメーキャップに参り

ました。これからも度々伺います。

大和RC北山会員，又伺いました』

大和RC吉利会員，暑中御見舞申し上げます。

蜂屋会員。入院しておりましたので，女房を例

会に連れてくることが出来ず申し訳けあ

りませんでした。誕生日を祝って頂き

有難とうございます。

蜂屋会員。亀谷先生には大変お世話になりまし

た。8/10退院致し8/13より出社し

〆 -


